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Herr Grote spricht den Weg von Santow nach Warnow an. Nachdem der Weg in-
standgesetzt wurde, fahren die PKWs aus Sicht der Santower Anwohner zu schnell. 
Besteht die Möglichkeit aus Richtung Warnow kommend ein Ortschild aufzustellen? 
Weiterhin berichtet er von einem angefahrenen Parkverbotsschild in der Pelzer-
straße. 

Herr Krohn lobt, dass der Weg nach Grenzhausen instandgesetzt wurde. Er berich-
tet außerdem von einem schiefen Baum in der Mühlenstraße, der Großfahrzeuge 
behindert. Abschließend lobt Herr Krohn die Arbeit der Feuerwehr während der letz-
ten Stürme. 


